

片貝

片貝中学校同窓会会報

第14号 2014年1月

片貝中学校 ☎ 0258(84)2030

0258(84)3880

<http://www.city.ojiya.niigata.jp/katachu/>

(中学校HP)

E-mail katachu@city.ojiya.niigata.jp



片貝町の良さについて 同窓会会長 安部 恒

新年、明けましておめでとうございます。

昨年八月に同窓会会长に就任いたしました。よろしくお願ひいたします。

私は高校を卒業後、十五年程片貝を離れ、主に新潟市で暮らしておりました。そして平成五年春に郷里片貝に戻りました。暮らし始めた時に感じた片貝町の良さは今も鮮明に思い出されます。

二つのことを感じました。まず一つは自然の中に町があることのすばらしさです。

家のすぐ近くでウグイスが鳴き、夏は蝉、秋は虫の声、そして冬は静寂。繩文の昔からこの地の人々は自然に癒されながら暮らしてきたのではないでしょうか。

そしてもう一つは守られている感じがしたことです。家族や家庭のもうひとつ外側に片貝町という大きな家族の様なものが、さらに自分たちを守ってくれていて感じました。言葉を換えて言えば、町に暮らす人たちの様々な縛に守られていると

感じたのだと思います。同級会や同窓会もその大切な縛の一つだと思います。同窓会の活動の中には駅伝大会の共催、同窓祭講演会などこの町に暮らす方々に開かれた行事もあります。また

東京片貝会による子供たちへの教育講演会や図書購入費の寄付など縛は遠くまで広がっています。

とてもすばらしいことです。同窓会の役員は、同窓生やその他多くの方々のお力を借りながら、この良き伝統を守っていこうと思います。どうかよろしくお願いいたします。

片貝中学校 同窓会という文化 片貝中学校長 清水 千治



片貝町における同窓会は、たくさんの人たちの努力で築かれて受け継がれてきた一つの文化だと感じています。私が勤務した学校で、同窓会が地域や学校とこのように固く結び付いていることはありませんでした。

一般に同窓会と学校の関係は」というと、生徒たちの卒業の時に同窓会入会式をしてもらったり、周年行事の時に協力いただ

つながりはあつても、同窓会としての縛のつながりは弱くなるのが自然です。その結果、同窓会組織を存続させること自体が難しい学校も出てくるのです。

片貝町では同窓会の存在が地域や学校生活の中にあります。片貝まつりや同窓会球技大会などの地域行事、東京片貝会教育講演会や同窓会入会式などの学校での行事などで、生徒たちは、たくさんの先輩たちとかかわり、様々なことを学んでいます。

生徒たちは、自分自身が同窓会の将来の担い手でもあるということを実感しているように思います。私は、「自らが文化の担い手である」という意識と誇りを、生徒たちが自然にもてるこ

とを素晴らしいと感じ、校長として大変感謝をしています。

名前に決まりました。全員で悩んだ末に決めたこの会名を

「いつまでも仲間とつながりのべてくれる仲間たちです。

『結虹会』という会名は、

「いつまでも仲間とつながりたい」という思いとレイ

ンボ一学年の「虹」からこの

名前に決まりました。全員で

悩んだ末に決めたこの会名を

歳がいくつになつても大切に

していきます。

片貝町の皆様から受けた、

ご恩を「倍返し」できる成人になれるようにながんばります。

まだまだご迷惑をおかけする

かと思いますが、ご指導をよろしくお願ひ致します。



先輩が語ってくれる

新入会員 結虹会

第六十六回卒
阿部 航大



つながりはあつても、同窓会としての縛のつながりは弱くなるのが自然です。その結果、同窓会組織を存続させること自体が難しい学校も出てくるのです。片貝町では同窓会の存在が地域や学校生活の中にあります。片貝まつりや同窓会球技大会などの地域行事、東京片貝会教育講演会や同窓会入会式などの学校での行事などで、生徒たちは、たくさんの先輩たちとかかわり、様々なことを学んでいます。生徒たちは、自分自身が同窓会の将来の担い手でもあるということを実感しているように思います。私は、「自らが文化の担い手である」という意識と誇りを、生徒たちが自然にもてるこ

とを素晴らしいと感じ、校長として大変感謝をしています。

名前に決まりました。全員で悩んだ末に決めたこの会名を

「いつまでも仲間とつながりたい」という思いとレイ

ンボ一学年の「虹」からこの

名前に決まりました。全員で

悩んだ末に決めたこの会名を

歳がいくつになつても大切に

していきます。

片貝町の皆様から受けた、

ご恩を「倍返し」できる成人になれるようにながんばります。

まだまだご迷惑をおかけする

かと思いますが、ご指導をよろしくお願ひ致します。



東京片貝会

東京片貝会教育講演会を振り返つて

安達
武夫

第三十一回東京片貝会教育講演会が昨年十月二十八日に開催

され、講師として緑翼会の小川千春さんから「職場における私の仕事」片貝の裏山は世界に通ずる「天然ガス」と題して講演していただきました。

私達も小学生の頃に、遠足で行つたことのある石油資源開発から産出される天然ガスが日本各地に送られている話など大変興味深い内容でした。代表の生徒、児童より感想を聞いて、とても有意義な講演会だつたと感じられました。

最後に大役である講師を引き受けてくれた小川千春さん並びに東京片貝会の皆様に感謝し、御礼申し上げます。

<p>1月10日 同窓会会報「窓友」</p> <p>第13号発行</p>
<p>2月6日 同窓祭当番幹事引継ぎ会</p>
<p>実生会、輝龍会→友心会、愛郷会</p>
<p>3月6日 第66回卒業生（結虹会）同窓会入会式</p>
<p>先輩激励の言葉 芝 久典氏 (恒暉会)</p>
<p>「今と昔の同級生の違い」</p>
<p>卒業生木遣指導 片貝伝統芸能保存会</p>
<p>3月8日 片貝中学校卒業式</p>
<p>4月5日 片貝中学校入学式</p>
<p>4月26日 片貝中学校教職員歓送迎会</p>
<p>6月8日 同窓会三役会議</p>
<p>6月30日 東京片貝会総会 出席</p>
<p>7月3日 同窓会役員会議</p>
<p>7月30日 同窓会役員会</p>
<p>8月5日 同窓会総務委員会</p>
<p>平成24年度活動報告</p>
<p>平成24年度会計報告、会計監査</p>
<p>平成22回同窓祭行事、決算報告</p>
<p>第23回同窓祭行事計画の説</p>



同窑会球技大会



片見町民駅伝



總務委員會